



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

PP-4

10/09/2023

NACIONAL





#MÉXICOYCOLOMBIA

PLANEAN POLÍTICA VS. LAS DROGAS

AMLO Y GUSTAVO PETRO IMPULSAN ESQUEMA
ENFOCADO EN LA ERRADICACIÓN DEL CONSUMO
CONTRA EL FENTANILO Y OTRAS SUSTANCIAS

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ/ENVIADA

Ayer y luego de tres días de trabajo de los presidentes de México y Colombia, Andrés Manuel López Obrador y Gustavo Petro, concluyó la Conferencia Latinoamericana y del Caribe sobre Drogas "Por una política de drogas para la vida, la paz y el desarrollo", con la firma del documento final de Santiago de Cali, que suscribieron 19 países.

En el foro se dieron las conclusiones para abordar de forma integral, multidisciplinaria, equilibrada, amplia,

basada en evidencia científica y de forma efectiva del problema mundial de las drogas, atendiendo sus causas.

La canciller mexicana Alicia Bárcena leyó el acuerdo, en el que destaca que "se trata de cambiar el paradigma, reconociendo el fracaso de la guerra contra las drogas".

Además, dijo que se busca trabajar en una visión común para llegar a la Cumbre Internacional de Drogas en 2025 con una posición unificada.

En tanto, el presidente López Obrador afirmó que se debe participar en el combate al consumo y tráfico del fentanilo en Estados Unidos.



19

• PAÍSES
SUSCRIBIE-
RON ACUER-
DO DE PAZ.

"Aunque no sea un problema nuestro propiamente o que no nos afecte de manera directa tenemos la obligación moral y por humanismo debemos de participar en el combate al consumo del fentanilo en Estados Unidos.

"Es una pandemia que enfrentan, no es un asunto nada más cuantitativo, no es decir, pierden la vida 100 mil jóvenes cada año por el consumo del fentanilo y dar la espalda y decir a nosotros no nos importa", apuntó.

El mexicano dijo que para atender ese problema de fondo no es eliminar el fentanilo solamente, ya que, expresó, si hay consumo es que algo anda mal en esa sociedad y puede surgir otra sustancia igual de dañina.

También la canciller Alicia Bárcena realizó, con su homólogo colombiano, Álvaro Leyva Durán, una firma de una carta de intención con la que se impulsarán e implementarán diversas acciones de bienestar como el acompañamiento para adaptar programas como Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el futuro. 🇲🇽

RESPALDA
A PETRO

1

• López Obrador refrendó su apoyo a Gustavo Petro.

2

• Dijo que admira su honestidad y su patriotismo.

3

• Además, que celebra el momento estelar que vive su país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

10/09/2023

NACIONAL



▶ **TRABAJO CONJUNTO.** Presentaron un acuerdo que permita romper la conexión del consumo y la venta de narcóticos.